

**Motion der CVP-Fraktion:
Standesinitiative: Wiedereinführung von Ausbildungsabzügen**

Antrag vom 29. November 2004

Antrag der SP-Fraktion (Sprecher: Fässler-St.Gallen)Gutheissung mit folgendem geänderten Wortlaut:

«Der Kantonsrat des Kantons St.Gallen beantragt der Bundesversammlung mit einer Standesinitiative gemäss Art. 160 Abs. 1 der Bundesverfassung, das Bundesgesetz über die Harmonisierung der direkten Steuern der Kantone und Gemeinden sowie das Bundesgesetz über die direkte Bundessteuer so zu ändern, dass für die Ausbildungskosten ein konkreter Betrag vom geschuldeten Steuerbetrag abgezogen werden kann.»

Begründung:

Das mit der Motion zum Ausdruck gebrachte Anliegen ist berechtigt. Die SP Fraktion hält es nicht für sachgerecht, dass Ausbildungskosten bei der Bemessung der Steuern überhaupt nicht mehr berücksichtigt werden können. Allerdings ist bei dieser Gelegenheit sicherzustellen, dass nicht ein neuer «Unsozialabzug», sondern ein Sozialabzug eingeführt wird, der diesen Namen auch verdient.